

Schweizerische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin Società Svizzera di Ultrasonologia in Medicina Société Suisse d'Ultrason en Médecine



Taskforce Tarmed SGUM

Nachdem die FMH und die „curafutura“, als Vertreterin einer Minderheit der Krankenversicherten, den Tarifentwurf TARDOC beim Bundesrat eingereicht haben, befindet sich dieser nun wohl in einem Vernehmlassungsverfahren. Dass der eingereichte Entwurf auf 2 verschiedenen Taxpunkt-Zahlen-Basen beruht, wurde kaum je erwähnt, dabei unterscheiden sich diese betragsmässig um rund 20 Prozent.

Was den Ultraschall betrifft, führt schon der FMH-Entwurf zu vorwiegenden Verlusten für die sonografierenden Ärzte, aber erst recht der „curafutura“-Entwurf. Noch ist nicht klar, wie eine sogenannte kostenneutrale Umsetzung zu erfolgen hat. Wir sind gespannt, was vom Entwurf, welcher betriebswirtschaftlich so korrekt wie möglich erarbeitet wurde, nach der Vernehmlassung noch übrigbleibt. Bis entsprechende

Zahlen bekannt sind, dürften allerdings noch einige Monate vergehen.

Beat Dubs
Leiter Taskforce Tarmed